

[ΠΗΓΗ http://doryforos-europa.blogspot.gr/2013/04/blog-post\\_1905.html](http://doryforos-europa.blogspot.gr/2013/04/blog-post_1905.html)

## Κατάσχεση ελληνικού σχολείου στη Νυρεμβέργη από το Βαυαρικό κράτος



**Όταν εμείς το λέγαμε στο Υπουργείο Παιδείας "εκείνοι" ... γνώριζαν, όπως πάντα, καλύτερα...**

**Όλοι λέγαμε στο Υπουργείο Παιδείας πριν 3 χρόνια ότι δεν μπορεί να προχωρήσει σε μείωση μισθών στους Έλληνες εκπαιδευτικούς στα ελληνικά σχολεία και αυτό, επειδή τους πληρώνουν οι Γερμανοί 100%.**

**Εκείνοι, όπως πάντα, γνώριζαν καλύτερα.**

**Τώρα, το Βαυαρικό κράτος δικαίωσε τους εκπαιδευτικούς που προσέφυγαν σε δικαστήρια και που ζητούσαν ο ένας 1275 ευρώ και ο άλλος 11.349.**

**Παρά τη δικαστική απόφαση το Υπουργείο Παιδείας προχώρησε σε έφεση την οποία και έχασε σύμφωνα με δημοσίευμα της dpa (deutsche presse Agentur)**

**Ακολουθεί το δημοσίευμα**

### **Bayern pfändet griechische Schule**

Nürnberg - Die Pfändung einer griechischen Schule in Nürnberg durch den Freistaat Bayern ist rechtens. Das entschied das Landgericht Ansbach am Montag. Damit geht ein jahrelanger Streit zu Ende.

Griechenland muss eine Pfändung durch den Freistaat Bayern hinnehmen. Das Landgericht Ansbach begründet sein am Montag veröffentlichtes Urteil damit, dass die von der Pfändung direkt betroffene griechische Schule in Nürnberg keine hoheitliche Einrichtung darstelle, die vor Pfändungen geschützt sei. Zudem unterstützten auch die griechischen Schulen wie andere private Schulen der bayerischen Schulaufsicht.

Mit der Entscheidung beendete das Landgericht einen jahrelangen Streit um gekürzte Lehrergehälter an der griechischen Hauptschule in Nürnberg, die vom Freistaat Zuschüsse erhält. Ein Lehrer der Schule hatte vor dem Arbeitsgericht erfolgreich auf Nachzahlung von 1275 Euro, ein zweiter auf 11 349 Euro geklagt. Beide hatten darauf verwiesen, dass der Freistaat weiterhin die vollen Zuschüsse für die Lehrer zahle und eine Kürzung nicht gerechtfertigt sei.

Als die griechische Schulleitung sich dennoch weigerte, das ausstehende Gehalt nachzuzahlen, erwirkten die beiden Pädagogen beim Amtsgericht Ansbach Pfändungsbeschlüsse. Den Widerspruch der Republik Griechenland verwarf nun das Landgericht (Aktenzeichen 1 T 123/13 und 1 T 124/13 vom 16 und 17. April 2013). Gegen die Entscheidung ist Rechtsbeschwerde beim Bundesgerichtshof möglich.

*dpa*